

Julien Robert

Il fait son premier apprentissage au bugle à l'école de musique de l'Union Musicale Nouzonnaise en 1991 et passe à la trompette, un peu par hasard, pour combler un vide dans les rangs.

En 2000, il s'inscrit au conservatoire de Charleville-Mézières dans la classe de Philippe Cocu. En 2003, il obtient la 1^{ère} médaille de fin de 2^{ème} cycle et se classe quatrième au concours interrégional des jeunes solistes de Saint Hubert (Belgique). Il est membre de l'harmonie de Charleville-Mézières. Il entre alors à l'Ensemble de Trompettes des Ardennes et obtient en 2004, le CFEM de trompette avec mention Très Bien. En 2007, il suit les cours de Patrice Koludski au Conservatoire de Troyes. Il obtint en 2008 la médaille d'or du conservatoire de Charleville-Mézières.

Il est actuellement en dernière année d'école d'ingénieur à Troyes.